

LE JOURNAL DES ULIS

EDITORIAL

Nous lançons "Le journal des Ulis" en ce début d'année 2024 pour vous faire connaître le dispositif ULIS du collège Saint Stanislas. Vous allez découvrir ainsi les qualités de rédaction et d'illustration de nos journalistes en herbe. LBothorel.

L'ÉQUIPE DES JOURNALISTES



SOMMAIRE

A la "une" :

Le RAID par Sun et p.6

Rubrique NATURE :

Les chats par Priscillia p.2

Les dinosaures par Eléna p.2

-Rubrique SPORTS

Le tir à l'arc par Lukas p.3

Le PSG par Gabin p.3

Manu reva par Iwenn p.3

-Rubrique MECANIQUE

Le tracteur John DEERE par Lanzo p.4

La voiture DS par Jessy p.4

Rubrique LOISIRS

La recette du cupcake par Lohann p.5

La récré des trois curés par Yvan p.6



LE RAID

Le RAID, créé en octobre 1985 suite à de nombreux attentats, est une unité d'intervention de la police nationale. Elle a pour mission de lutter contre le crime organisé, le grand banditisme, et le terrorisme. Le RAID intervient lors de crises majeures en réalisant des négociations ou des assauts.

Sun
suite p6

RUBRIQUE NATURE

Spécial animaux

LE VELOCIRAPTOR



Source :
vikidia

Qui ? le vélociraptor bleu

Quand ? 70 millions d'années

comment ? mesurait 1,50 à 2 mètres sa mâchoire était garnie de 80 dents

où ? Chine, Mongolie

Pourquoi ? ce dinosaure carnivore prédateur doté d'une grande intelligence et qui, on le pense, était très sociable et chassait certainement en groupe relevait sa griffe pour courir et la baissait d'un coup lorsque sa patte était à proximité de sa victime et la griffe faisait office de poignard.

Elena lotrian.

LE CHAT

Il existe plusieurs races de chats : l'européen, le british shorthair, le persan le siamois le chartreux puis il y a le chat de gouttière. Certains ont le poil long d'autres ont le poil court, d'autres encore n'ont pas de poils.

Le chat est incapable de courir rapidement pendant une longue durée mais il peut tout de même parcourir de longues distances.

Il peut sauter jusqu'à 1m80

Possédant un caractère indépendant, il aime quand même la compagnie des humains,

Le chat se lave avec sa salive, ce qui rend sa fourrure un peu plus imperméable.

C'est pour cela que beaucoup de personnes dites allergiques aux poils de chat sont en réalité allergiques à sa salive.

C'est un animal qui s'approprie un territoire, le chat est chez lui et vous êtes son hôte et non l'inverse. Pour marquer son territoire, il griffe différentes choses et urine sur ce qu'il souhaite marquer.



source : vikidia

Priscillia Pensec



RUBRIQUE SPORTS

ARCHER SALUT

Tout le monde peut participer. Il faut de la rigueur, de la concentration et de la régularité pour pratiquer le tir à l'arc.

La FFTA encourage l'initiation au tir à l'arc des enfants dès 7 ans, mais les entraînements peuvent débuter à tout âge. L'apprentissage de la technique de l'archer est généralement accessible : Aux jeunes et aux adultes, hommes et femmes. Que vous soyez droitier ou gaucher

Ce jeu existe depuis plus de 1000 ans.

Il faut un arc, une cible et des flèches.

On peut pratiquer ce sport en salle ou en extérieur dans une zone sécurisée.

Cette pratique était utilisée pour chasser, combattre et s'amuser.

C'est un sport qui permet de progresser rapidement et qui est accessible.

Lukas



source: Le Telegramme

LE MANUREVA



Le Manureva est un voilier trimaran construit à la base pour Éric Tabarly, sous le nom Pen Duick IV en 1968, par le chantier naval de Lorient.

- Long de 20,80 mètres, large de 10,70 mètres, ce multicoque de 8 tonnes était surnommé la pieuvre géante.
- Alain Colas, né le 16 septembre 1943, élève puis rival d'Eric Tabarly, le rachète et en devient le navigateur. Il disparut en mer le 16 novembre 1978 au large des Açores au Portugal lors de la toute première Route du Rhum. Pas une trace du marin, pas un débris du Trimaran Manureva. Rien n'est revenu des profondeurs de l'océan. Sa disparition n'a jamais été expliquée et reste encore aujourd'hui un mystère.

Iwen LACOURT

PSG
LE PARIS SAINT-GERMAIN



source : Ouest-France

Le Président
Nasser Al KHELAIFI

Le Manager
Luis ENRIQUE

grands joueurs du Club
Kylian MBAPPE
Fabien RUIZ
Lee KANG-IN

Gardien du PSG
Gianluigi DONNARUMA

Les compétitions remportées

Trophée des Champions
Euro U21

Jeux Asiatiques (aussi appelés Jeux panasiatiques ou Jeux d'Asie, sont une compétition multi-sports organisée tous les quatre ans par le conseil olympique d'Asie.

un peu d'histoire

Le Paris Saint-Germain a vu le jour le 12 août 1970, fruit de la fusion entre un Paris FC créé un an plus tôt pour combler l'absence d'un club de haut niveau dans la capitale, et le Stade Sangermanoï, fondé en 1904 à Saint-Germain-en-Laye, ville natale du Roi Louis XIV.

RUBRIQUE MECANIQUE



JOHN DEERE



source des photos : site www.johndeere.com

TRACTEUR JOHN DEERE

Un John Deere modèle 2024 coûte 125 000 € HT

Console command center G5 plus
Système de direction de type automobile 155 CV

Dimension avant 420x90x30

Dimension arrière 520x85x42

Presse à haute densité.

J'ai déjà fait un stage dans une ferme et conduit un tracteur John Deere pour faire des balles de paille.

Lanzo



CITROËN



source des photos : www.citroen.com

DS

La DS19, première série, a été présentée au salon de l'automobile de Paris en 1955, elle était équipée d'un moteur 4 cylindres de 1,9 litre.

Elle a été produite jusqu'en 1975. La DS21, deuxième série, a été produite de 1967 à 1975. Elle était équipée d'un moteur de 2,1 litres.

La soucoupe volante : celle du célèbre « Fantomas » une DS avec son look futuriste sa silhouette aérodynamique et ses multiples innovations techniques. Cette voiture est révolutionnaire.

Jessy



RUBRIQUE LOISIRS

CUPCAKES SURPRISES

AUX « JELLY BELLY BEAN » CHANTILLY



source des photos : wikipedia



INGRÉDIENTS pour 12 cupcakes :

Préparation 25 minutes.
Cuisson 15 à 20 minutes.

- 100g de sucre
- 100g de farine
- 1 sachet de levure chimique
- 25g de cacao en poudre
- 100g de beurre ramolli
- 3 œufs
- 1 bombe de chantilly

Mélange la farine, le cacao, le sucre, le beurre et les œufs dans un bol et bats 2 minutes jusqu'à l'obtention d'une pâte lisse.

Place 12 caissettes en papier dans les alvéoles du moule à muffins. Répartis la pâte dans les caissettes.

Préchauffe le four à 190°C (th 6-7).

Enfourne le moule 15 à 20 minutes.

Laisse les muffins refroidir.

Une fois refroidis, pour la surprise, creuse les muffins pour y cacher 3 « Jelly Belly Bean » et recouvre les largement de chantilly.

Pour finir, tu peux les parsemer de vermicelles de différentes couleurs.

BON APPÉTIT !!



LA RÉCRÉ DES TROIS CURÉS

En 1989, à Milizac, Les Frères Bonnefoy créent leur parc. Ils commenceront par un camping, des jeux pour enfants, (structures gonflables, vélos, et pédalos...) et un karting.

A partir de 2001, la première attraction à sensations est installée:

le Grand 8 dit "le Train de la Mine"



source : lacredestroiscures.com

En 2016, le "SPONTUS", venant d'un ancien parc, est racheté par "La Récré des Trois Curés".

En 2017 sont créés des spectacles vivants.

En 2020 arrive le "VERTICA". C'est un Euro-Fighter, une attraction unique en France. Celle-ci commence à la verticale, avec ensuite une descente périlleuse, suivie d'un looping, pour se terminer par une boucle dans un nouveau looping.

En 2024, une nouvelle attraction arrivera, à la place du "Trampoline"

YVAN.

Le Raid - suite



Les principales missions auxquelles prennent part les membres du RAID sont les suivantes :
Intervenir lors d'événements graves. Il peut par exemple s'agir d'attaques terroristes, de prises d'otages, ou encore de retranchements de malfaiteurs.

Veiller à la sécurité de hautes personnalités publiques française et étrangères lors de cérémonies officielles.

Sécuriser de grands événements politiques, publics, culturels, sportifs, ou des manifestations sociales, avec par exemple la présence de tireurs d'élite.

Participer à la formation d'unités d'intervention étrangères, dans le cadre de la coopération internationale.

Prendre part à des arrestations d'individus ou de groupes de personnes qui semblent prêtent à commettre des crimes ou des actes terroristes en France

En janvier 2015, ce sont les membres de cette unité, ainsi que ceux de la BRI (Brigade de Recherche et d'Intervention), qui pénètrent dans l'Hyper Cacher situé Porte de Vincennes pour libérer les otages. Le terroriste est abattu au moment de l'assaut

Sun.

